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2017-2018年度 RI会長テーマ  

 

 (イアン H.S.ライズラリー会長) 
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               例 会 記 録 

第 1899回例会 

平成 30年 5月 9日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

    

４．ゲスト：富山第三分区ガバナー補佐 村谷正芳氏「4

回目の訪問です。アットホームないいクラブですね。

職業を通じて仲間を増やし、いいクラブになってくだ

さい。」 

    

５．ＲＬＩ研究会パートⅡ終了証：村谷ガバナー補佐より、

河合会長に授与。村谷補佐「この研究会は、ロータリ

ーのリーダーを育てるもの。また、若手を育てるもの。

ぜひ、参加を！」 

６．月結婚記念日：長田会員（28日：欠席） 

７．月誕生日：山本武夫会員（10 日）河合耕一会員（30

日） 

  

８．会長の時間：ＲＬＩ研究会の終了証を村谷Ｇ補佐さん

より頂き、大変光栄です。この研究会は、朝 9時半か

ら夕方 5時まで、70-80名を 5グループに分け、8人

で 50分ずつ議論します。リーダーは聞き役、参加者

が意見を述べるということで、大変ためになるハード

な研修です。1回参加するとテキストがもらえ、年度

5回の研修があります。6月にもう一度あり、ぜひ参

加してみてください。それから、南砺の山々を守ろう

植樹祭に参加ありがとうございました。熱中症で倒れ

た一人は女子中学生で朝食抜きで来てました。しっか

り朝食は食べてもらいたいですね。本日、ガバナー補

佐懇談会は、用事があり齊藤副会長・長谷川幹事にお

願いしました。 

９．幹事報告：①5 月のロータリーレートは、１＄＝108

円②6/3庄川クリーン大作戦です。詳細は後日。③欠

席の会員はメイキャップを！④近隣クラブの例会変

更は、事務局に確認ください。 
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１０． 委員会報告：①出席報告(中島出席委員長)22名

中 16名出席(出席率 72.73％)②雑誌広報委員会（三谷委

員長）：「友」早読み、今月は青少年奉仕月間で、その関

連記事が掲載あります。縦書 26頁には、小矢部中ＲＣ

のフィリピンへの靴贈呈の記事があります。③会報委員

会（山本武会員）：ＨＰが復旧しました。長い間ご迷惑

かけました。③親睦活動委員会（川原会員）：観桜会の

決算出ました。会員 10000円、家族 7000円徴収です。  

１１． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名) 

村谷Ｇ補佐：17-18年度も残り少なくなり、事業の聞き取

りに参りました。宜しくお願い致します。 

河合会長：村谷補佐様ようこそ。懇談会失礼しました。 

齋藤彰会員：村谷Ｇ補佐様、本日は誠に有難う御座いまし

た。 

山本武夫会員①：誕生祝に感謝！満 66 歳、感無量です。

ちょうど、父の歳の倍になりました。 

山本武夫会員②：村谷Ｇ補佐様、ようこそ。Ｒ財団地区補

助金事業では、大変お世話になり、有難う御座いました。 

中島会員：所要により早退、失礼します。 

 

卓話「無題」齋藤美華子会員 

齋藤美華子会員：村谷ガバナー補佐様もいらっしゃいます

ので、自己紹介から始めます。福光小矢部河畔の国有形文

化財の料亭「松風楼」の女将です。（秋田でご主人と知り

合い、全く見知らぬ富山県に来た。それまで、男鹿半島か

ら、ほとんど出たことがなかった。嫁ぎ先が旅館業としり、

全く経験がなく、来た当初は戸惑いばかり。一切を取り仕

切る大女将が急逝、姑が病気で、自分が出る幕に。当時は

借金が多く、宴会もあまりなく、大変な状態であることが

判明、着物や庭木など、思い切って守破離！返済の延期を

お願いに歩いた。…途中省略）この福光の人たちの優しさ

で、今日があります。感謝してこれからも頑張ります。 

第 1900回例会 

平成 30年 5月 16日(水) よいとこ井波 

＊開会点鐘 

＊ソング：我等の生業 

＊会長の時間：本日の例会が 1900回例会、あと 2年ほど

たつと 2000回で記念例会をしたいものです。さて、仕事

で庭木に「アカマツ」を昨年植えましたが、まだ成長過程

でうまく育たず、元気がなく、栄養剤などを試したがなか

なか。そこで、窮余の策、漢方の「センキュウ」の根を砕

いて煮だし、薄めてやったら少し効果が出てきたようです。

その匂いは葛根湯と同じものでした。人にも使うものを松

で使えることがわかりました。 

＊理事会・幹事報告(代理：副幹事)：①本日の卓話当番は

太田会員の予定でしたが、都合で 6/13 予定の宮窪会員に

変更。②6/3午前 7時開始の「庄川クリーン大作戦」は上

田パスト会員から、ケアポート庄川の職員さんが新たに参

加の意思を頂いており、協力してもらいます。また、中学

校ＰＴＡの行事との調整もしています。軍手や、パン・飲

み物の手配も準備中です。③坂井エレクトから、次年度の

準備についてお願いがあります。6/27 年度最終例会は当

初夜間例会の予定でしたが、昼間の通常例会に変更。次年

度 7/4新年度初例会は、夜間例会とし、河合年度の慰労も

兼ねます。④近隣クラブ例会変更は事務局に確認を。 

 

＊委員会報告：①出席報告：22 名中 17 名出席。72.27％ 

②坂井会長エレクト：本日、次年度役員会開催。例会プロ

グラム案は 6月初めに、皆さんにお示しします。現在まで、

次期役員全員が了承されており。活動計画書の作成もあり、

次年度の予定を、5 月 30 日例会まで、提出して下さい。

会長方針も準備中ですが、若林ガバナーエレクトの

「simple ＆ compact」を基に考えています。また、次年

度のメインの事業は、H31.4.10の 40周年記念式典ですが、

10/14・15辺りに記念家族旅行を計画しています。ロータ
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リーデーや夜間例会の予定も入れており、よろしくお願い

致します。 

＊ニコニコＢＯＸ(本日：3名)  

河合会長：暑中お見舞いです。 

中島会員：昨日は東京出張でした。会議出席者の殆どがノ

ーネクタイ、クールビズが定着したと感じました。 

山本武夫会員：「雪の大谷」に、先週土曜に行ってきまし

た。最高の日でした。 

 

 

 

＊会員卓話「無題」宮窪大作会員 

宮窪会員：卓話当番を 6月 13日でしたが、本日に変更と

なり、この前少しお話した平昌冬季五輪の関連の話と、も

う一つの金屋石の話と、自分の仕事の話を致します。 

 

 

 「日本一の会」は、かねてより 2020年東京五輪の入場

行進にとっぺ行燈をプラカードのしたいと計画、リオ五輪

に続き、2 月の平昌冬季五輪と PR に行ってきました。2

回とも橋本聖子団長に挨拶してきました。もともと「日本

一の会」は、自分たちで何か一つ、日本一のことをやろう

と、庄川水記念公園の割りばし 7万本の太鼓橋を作成した

ことから始まりました。 

 

 

 もう一つの「金屋石保存会」は毎年、かっての石切り場

を草刈りして、注連縄を奉納してきました。つい最近では、

金沢神社の遥拝所の立て看板を新規に作らせてもらいま

した。金屋石の謂れを書いたものです。金屋石の石管を砺

波市ふるさと文化財に指定してもらいました。現在も旧家

の金屋石を再利用して、やまぶき荘の風呂の湯口に使用し

たり、建築屋さんと提携して、三和土に利用したりして、

PRもしています。 

 

 仕事の関係では、後継者不足の問題があり、高岡工芸高

校や桜井高校、最近では富山工業などでの「出前講座」な

どで、講義だけでなく、実体験の場を作り、自分の型枠工

事だけでなく、鉄筋、左官、そして、内装、インテリア、

コーキングなどの関連企業と一緒に、若い後継者の発掘に

努めています。ほんとに喫緊で募集中、どなたか紹介して

ください。 

 

 

 

 

 

(会報担当) 長田正勝(写真）、山本武夫（HP） 


